

## Economistas sugieren mantener la tasa en 2,75%, pero sin consenso

Jueves, 18 de Mayo de 2017 - Id nota:617022

Medio : El Mercurio  
Sección : Economía y Negocios  
Valor publicitario estimado : \$1084200.-  
Página : B2  
Tamaño : 6 x 20

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170518/phpELRvx.jpg>

### En reunión de hoy: Economistas sugieren mantener la tasa en 2,75%, pero sin consenso

Con un voto de disidencia, el Grupo de Política Monetaria recomienda no hacer cambios.

L. CASTAÑEDA

Con el voto de minoría de Gonzalo Sanhueza, el Grupo de Política Monetaria (GPM) que integran cinco economistas, recomienda que el Consejo del Banco Central mantenga hoy en 2,75% la tasa de interés de instancia.

“Los riesgos inflacionarios están controlados y hay riesgos todavía de mayor desaceleración económica. Eso implicaría mayores holguras de capacidad, mayor tasa de desempleo y menores presiones inflacionarias”, argumenta Sanhueza. Opina que hay espacio para dejar la tasa en 2,5%, sin poner en riesgo la inflación de este año y el próximo.

Sustentan el voto mayoritario Raphael Bergoeing, Carlos Budnevich, Tomás Izquierdo y Guillermo Le Fort. Advierten sobre el alza que muestran los últimos datos de masa salarial (en torno a 2%) y de inflación de no transables (de 3,3% a 3,5%). No descartan que a futuro se tenga que bajar la tasa, pero dicen que una pausa permitirá verificar tendencias. Por ahora ven cierta mejoría en expectativas, aumento en las colocaciones comerciales que anticiparían actividad económica e inflación externa en aumento.